

Gobierno anuncia subsidios para ir en ayuda de los damnificados en Ancud

APOYO ESTATAL. *Ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, llegó ayer a Ancud para detallar las medidas a aplicar frente a la emergencia, entre lo que aparece recursos para retener mano de obra y un programa de Sercotec para afectados por el fuego.*

Carolina Larenas
 carolina.larenas@laestrelachiloe.cl

La entrega de un subsidio a los empleadores para que no se produzcan despidos, un programa especial del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) para los comerciantes afectados y gestiones con la banca por el tema de la deuda de créditos, fueron parte de las medidas anunciadas por el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, para ayudar a las personas que resultaron damnificadas por el incendio ocurrido en la madrugada del sábado en el centro de Ancud, en Chiloé.

Aunque se esperaba que el secretario de Estado llegara durante la mañana de ayer a la provincia, fuertes turbulencias obligaron al vuelo en el que se desplazaba a retornar a Santiago. Fue a las 14 horas que finalmente pudo desembarcar en el aeropuerto chilote.

En una reunión en la que participó gran parte de los afectados por el incendio que destruyó 60 locales comerciales, así como recintos destinados a la habitación, el secretario de Estado expuso las acciones que realizará el Gobierno para ayudar a los cerca de 300 damnificados.

“Es muy difícil para nosotros ponernos en sus zapatos;



JUNTO A AUTORIDADES REGIONALES, EL MINISTRO MUÑOZ SE REUNIÓ CON DAMNIFICADOS POR EL INCENDIO.

sin embargo, entendemos el tremendo dolor que esto significa respecto de perder la fuente laboral. Vamos a trabajar como gobierno y como Estado para que esas personas se puedan poner de pie lo antes posible”, relató.

Muñoz detalló asimismo que en el caso de las personas que perdieron sus viviendas, deben rellenar una ficha de emergencia, con el fin de poder optar a un subsidio, mientras que en el caso de los locatarios se desplegará beneficios

asociados al Sercotec.

“El llamado para las empresas es que mañana (hoy) vamos a estar levantando fichas de información que nos van a permitir poder activar un subsidio. El Ministerio de Economía va a tener que gestionar algu-

80% del salario mínimo de sus trabajadores, será entregado por tres meses a los empresarios que se vieron afectados por el incendio.

nos recursos para ofrecer un apoyo”, afirmó el ministro.

Sumó que “otros beneficios están asociados a Corfo para quienes necesiten una ayuda aún mayor. También se planteó gestionar la deuda de estas empresas con los bancos y ver la posibilidad de postergar o re-financiar por préstamos que pudieran tener. El Ministerio del Trabajo también planteó que tenemos algunos apoyos para esas empresas y poder ofrecer el 80% del salario mínimo por un periodo de tres meses, para evitar que las personas que estaban trabajando, queden en nada”.

EVALÚAN RESPUESTA

Gastón Cárcamo, presidente de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud, mencionó que “hay una batería de apoyo que trae a todos los comerciantes, lo que nos parece muy bueno. Lo que destacamos es el subsidio para que los empleadores no tengamos que despedir a trabajadores que cubre una cierta cantidad de meses. Sercotec va a

60 locales del Centro Comercial Paseo Plaza de Ancud, resultaron destruidos por las llamas, en el siniestro del sábado pasado.

presentar un programa especial para los comerciantes damnificados, lo que es loable, solo que estos instrumentos demoran un poco”.

Andrés Ojeda (Ind.), alcalde de Ancud, señaló que “hemos estado desde los primeros minutos de esta tragedia acá con nuestra gente. Pasamos lo que era el incendio y muy rápidamente comenzamos a contactarnos con las distintas autoridades nacionales, regionales y las locales y creo que ya hubo una respuesta rápida”.

El jefe comunal agregó que “se empezó a trabajar el levantar información para caracterizar a cada uno de los damnificados y eso se estuvo haciendo desde el primer minuto y el ministro pudo ver ese trabajo y pudo estar en una asamblea con los vecinos damnificados”.

Para hoy está fijada una reunión del Gabinete Regional junto a los cuatro consejeros regionales chilotes en Ancud, con el fin de definir la forma en la que el Gobierno Regional (Gore) apoyará a los afectados por el incendio. **CS**